

An den Gemeinderatsklub  
der KPÖ  
kpoe.klub@stadt.graz.at

Graz, 11.12.2024

GZ: ABI-015641/2003/0102

Betreff: Verbesserungen des Außenbereichs der VS St. Leonhard

Sehr geehrte Frau Gemeinderätin Mag.a Ulrike Taberhofer,

vielen Dank für Ihre Anfrage. Sie haben recht, dass für den Standort bereits eine Projektentwicklung beschlossen wurde. Die Grundlagen zur Prüfung durch den Stadtrechnungshof wurden vorbereitet. Ein Planungsbeschluss wird dem Gemeinderat im Jahr 2025 vorgelegt. Bezüglich Ihrer Frage kann die zuständige Abteilung mitteilen, dass die GBG bereits im Oktober damit beauftragt wurde, ein Angebot zur Umsetzung einiger Maßnahmen zu erstellen. Diese umfassen Spielgeräte, eine Sandkiste und eine Gartenhütte. Eine Besichtigung sowie Abstimmung mit der Direktion haben bereits stattgefunden. Die Umsetzung der Maßnahmen ist, vorbehaltlich der budgetären Situation, für das kommende Jahr vorgesehen.

Freundliche Grüße,  
DI Winfried Ranz-Krainer  
(elektronisch unterschrieben)

DI Günter Fürntratt  
(elektronisch unterschrieben)

Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA  
(elektronisch unterschrieben)

